

Activistas norteamericanos reclaman a presidente de EEUU: Deja a Cuba reconstruir

Image not found or type unknown



Pinar del Río tras paso del huracán Ian. Imagen:MC

Washington, 2 oct (RHC) Activistas estadounidenses hicieron un llamado hoy al presidente estadounidense, Joe Biden, para levantar el bloqueo impuesto a la isla y permitir su recuperación luego del paso del huracán Ian, Let Cuba rebuild (Deja a Cuba reconstruir).

Desde las plataformas virtuales, amigos de la nación caribeña recuerdan los destrozos del ciclón e instan a la Casa Blanca a posibilitar, aunque sea por los próximos seis meses, la compra de materiales de la construcción.

El movimiento Foro de los Pueblos gestionó un comunicado urgente en la edición dominical del diario The New York Times, en la cual reitera al Gobierno que “necesita actuar ahora mismo para ayudar al pueblo caribeño”.

El texto subraya que el bloqueo económico, comercial y financiero impide a La Habana la obtención de recursos necesarios, cuando enfrenta un gran revés debido a lo que golpeó al territorio el pasado martes y dejó la red eléctrica dañada, viviendas destruidas, afectaciones a los cultivos y renglones económicos importantes además de problemas en el abasto de agua.

“Si bien la ley autoriza a entidades y organizaciones norteamericanas a brindar ayuda y respuesta en casos de desastre, está comprobado que no es tan fácil, pues existen procesos largos y complejos para recibir licencias que a menudo requieren abogados costosos”, refiere el documento.

De igual forma, señala cómo la inclusión de Cuba en la Lista de Estados que según la Casa Blanca patrocinan el terrorismo significa que los bancos tanto en territorio estadounidense como en el extranjero son reacios a procesar cualquier transacción, incluidas las donaciones humanitarias.

“Es inconcebible en esta hora crítica mantener el bloqueo y castigar colectivamente a todo un pueblo”, remarca el mensaje, al tiempo que pide a Biden a dejar de lado la política de la Guerra Fría, “¡aunque sea por seis meses!”.

“El pueblo cubano es parte de nuestra familia, la familia humana”, agrega, e insiste en que “¡El momento de actuar es ahora!”.

Tras el paso de lo anterior, el Foro de los Pueblos compartió el link a un sitio para recibir donaciones y contribuir en los esfuerzos de socorro a Cuba, así como el proyecto solidario Puentes de Amor, centrado en la compra de alimentos, fármacos y equipos médicos.

A principios de septiembre pasado Biden firmó la extensión de la llamada “Ley de comercio con el enemigo”, que prorroga hasta el 14 de septiembre de 2023 el bloqueo y autoriza al mandatario a imponer restricciones económicas.

Según la cancillería de La Habana, la medida desconoce el rechazo de la comunidad mundial a esa política vigente por más de seis décadas, “recrudecida de manera oportunista en el contexto de la pandemia de Covid-19 para rendir por hambre, enfermedad y miseria al pueblo cubano”.

Recientemente, la subdirectora general para Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores, Johana Tablada, denunció el doble rasero de la nación norteamericana, que dice apoyar al pueblo cubano mientras aplica al país un férreo cerco. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/300701-activistas-norteamericanos-reclaman-a-presidente-de-eeuu-deja-a-cuba-reconstruir>



Radio Habana Cuba